03/02/2023 09:56 about:blank

undefined - vendredi 3 février 2023

Métropole de Grenoble

## **ÉCHIROLLES**

## Pétanque : Jean-Jacques Guillot remporte le challenge Pierre-Lachaud



Jean-Jacques Guillot (au centre) a été récompensé.

Dimanche 29 janvier, le club de pétanque du Pont-de-Claix (ABIMPC) a organisé le challenge Pierre-Lachaud. Le concours s'est déroulé au boulodrome du Pont-de-Claix. Depuis plusieurs années, le comité de l'Isère est à l'initiative de cette manifestation, qui a réuni 94 joueurs. Le président et un dirigeant membre du bureau de chaque club ont été conviés. Chaque joueur a effectué cinq rencontres en triplette sous la forme d'une mêlée tournante. Au terme des cinq parties, le classement individuel a désigné vainqueur Jean-Jacques Guillot, le président de l'ALE pétanque marathon, devant Jordan Goubard, président de Noyarey, et Didier Bougardier, trésorier du comité de l'Isère. Après le tournoi, les pétanqueurs ont procédé au tirage des Rois.

about:blank 1/1